

広報

かまいし

絆 深まる ラグビッグドリーム2021with釜石絆の日

絆マッチとして、静岡ブルーレヴズ（前ヤマハ発動機ジュビロ）ラグビースクールと釜石シーウェイブスアカデミーの中学生同士の試合が開催されました。静岡ブルーレヴズは東日本大震災以降、復興支援やトップチームの試合などで交流を続けているチームです。

試合は、釜石がボールを左右に大きく動かすダイナミックなラグビーで主導権を握りますが、静岡も最後までトライを取りに行く諦めない姿勢を見せました。結果は、92対0で釜石が勝利しアカデミーとしての初陣を飾りました。

試合後は、両チームの選手が肩を組み健闘をたたえ合い、絆を深めました。

[11月28日 釜石鵜住居復興スタジアム] 赤のジャージーが釜石シーウェイブスアカデミー



もくじ

- ②釜石応援ふるさと大使の委嘱他
- ③ぼうさいこくたい2021
- ④池井戸潤さんの釜石訪問
- ⑥行政事務組合決算他
- ⑧新型コロナウイルスに関する情報
- ⑨こどもはぐくみ通信
- ⑩市民のひろば
- ⑫まちの話題
- ⑬釜石の歴史よもやま話
- ⑭公共交通懇談会日程他
- ⑮まちのお知らせ
- ⑯保健案内板
- ⑰地域活性化起業人